
Valérie, 45 ans (25)
Je coatche des nouvelles personnes sous pompe car le service de diabétologie peut compter sur moi s'il le
souhaite, je me suis portée volontaire. J'ai découvert mon diabète au tout début de ma carrière d'infirmière
mais j'ai continué ma profession et les moyens n'étaient pas les mêmes qu'aujourd'hui.

 

Bon courage à tous les diabétiques mais la vie vaut le coup même avec un diabète. Tous les jours, je vois des
gens bien plus malades que moi et pour qui le pronostic vital est parfois engagé... alors un diabète équilibré
franchement, pas de souci pour moi.


